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(Ведется запись)  

GÜLTEN TEPE ÖKSÜZOGLU:   Слово предоставляется непосредственно Манал.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гюльтен, и если вы можете, 

пожалуйста, займите свои места, а коллегам, которые 

участвуют удаленно, - извинения за задержку с началом.  Мы 

пытались завершить несколько редакционных частей, и на 

самом деле, мы также думали о том, как в следующий раз мы 

сможем включить тех, кто находится в режиме онлайн, в 

любую редакционную работу, которая проводится на месте, 

так что я надеюсь, что к Канкуну у нас будет лучшая 

организация, чтобы включить всех.   Итак, теперь у нас есть 

текст о системе раскрытия информации WHOIS.  Давайте я 

зачитаю его, а затем предоставлю слово для комментариев и 

обсуждения.   GAC приветствует публикацию проектного 

документа корпорации ICANN по системе раскрытия 

информации WHOIS (система) - единой точки входа для 

получения запросов на данные о регистрации доменов и 

распределения этих запросов среди регистраторов, и высоко 

оценивает усилия сотрудников ICANN в этой работе.   Эта 
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система является необходимым первым шагом на пути к 

созданию более комплексного решения, предусмотренного 

Фазой 2 EPDP.   Итак, давайте принимать комментарии по ходу 

дела, и я уже вижу здесь два комментария, один от Криса, 

спрашивающего, можем ли мы заменить приветствия 

заметками, и один от Хорхе, я думаю, спрашивающего, да, 

спрашивающего, действительно ли это «необходимо» или мы 

можем сказать просто «первый шаг» или «полезный первый 

шаг».   Итак, сначала о «приветствует», есть ли возражения 

против изменения «приветствует» на «отмечает», есть ли 

предпочтения?  Я не вижу никаких, а что касается 

«необходимо» … США, пожалуйста, вам слово.   

 

США:   Спасибо, Председатель.  И Хорхе, просто хочу поблагодарить 

вас за вопрос и просто отвечу на него.  Я уверена, что нас 

устроит слово «полезный», но я думаю, что и я бы, конечно, 

отложила, я думаю, что для моей коллеги Лорин, может быть, 

уже поздняя ночь, к сожалению, но я думаю, что цель пилота 

была в том, чтобы иметь возможность протестировать это как 

доказательство концепции и затем перейти к SSAD, и я думаю, 

что полный SSAD, как таковой, должен содержать эту, эту 

самую функциональность, поэтому мы использовали слово 

«необходимый».   Но я приветствую другие мнения, но я не 

думаю, что мы будем возражать против замены этого слова на 

слово «полезный».    
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, есть ли еще какие-либо комментарии?  Если нет, 

то спасибо США за гибкость в плане замены «необходимый» на 

«полезный».    

 

ЕВРОСОЮЗ:  Извините, Манал, у меня есть некоторые проблемы, мне очень 

трудно поднять руку, извините за это [неслышно].      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, вы можете говорить ближе к микрофону?     

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Безусловно.  Я просто хочу, чтобы вы отметили, что я согласен 

с нашей американской коллегой в том, что на самом деле, 

учитывая, что мы сами все еще находимся в процессе оценки 

документа, потому что вы знаете, что он был недавно 

опубликован, слово «необходимый», вероятно, немного 

отражает также обстоятельства, при которых на самом деле 

был выпущен документ.   И, единственное, что я немного 

запуталась, учитывая, что мне нужно перезагрузить 

компьютер, мне трудно увидеть, какой была первоначальная 

формулировка, которую мы обсуждали, но у меня нет никаких 

проблем со словом «необходимый».  Спасибо.   



ICANN75 – Подготовка коммюнике GAC (3 из 5)                                                                 RU 

 

Страница 4 из 29 
   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Европейская комиссия.  Итак, 

первоначальная формулировка была «необходимый».  Хорхе 

спросил, действительно ли это «необходимый», или мы можем 

просто сказать «полезный шаг».  США проявили гибкость, но я 

…       

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Извините, потому что я вижу, что выделено только 

«необходимый», а не «первый».  Если это «полезный шаг», то 

я думаю, что он действительно отражает реальность и является 

хорошим компромиссом между «отмечает», предложенным 

Крисом, и «полезный», который предлагает Хорхе.  Итак, тогда 

я согласна с Сьюзан, и мы можем убрать также «первый».  

Извиняюсь, теперь это я.  Это действительно так, Фабьен, 

извините, если это Вы на экране.  Эта система - полезный 

первый шаг.  Спасибо.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо.  Итак, «система - это полезный первый шаг».  

Спасибо, Хорхе.  США и Европейская комиссия.  Швейцария.   

Далее, в процессе работы она должна способствовать сбору 

полезных данных более быстрым и экономически 

эффективным способом, а в идеале - пролить свет на 

показатели использования, сроки ответа и процент 

удовлетворенных или отклоненных запросов.  Такие данные 
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помогут Правлению ICANN при рассмотрении Фазы 2 EPDP и 

позволят продолжить работу по эффективному и 

своевременному выполнению рекомендаций PDP.   GAC 

подчеркивает важность участия в образовательной и 

просветительской работе с потенциальными заявителями, 

чтобы они узнали о доступности системы.  В соответствии с 

временной спецификацией регистрационных данных gTLD, 

которая требует от регистратур и регистраторов gTLD 

обеспечить разумный доступ к персональным данным в 

регистрационных данных, GAC предлагает ICANN рассмотреть 

возможность участия в системе операторов регистратур, а 

также изучить стимулы для участия как регистратур, так и 

регистраторов, учитывая, что участие является добровольным.   

Брайан, пожалуйста, продолжайте, ВОИС.  

 

ВОИС:   Да, здравствуйте, коллеги, Брайан Бекхэм (Brian Beckham) от 

ВОИС.  Я хотел бы узнать, что касается последнего 

предложения, где упоминается, что участие является 

добровольным, было бы полезно как-то зафиксировать, что 

участие в текущем проекте является добровольным.   Причина, 

по которой я упоминаю об этом, заключается в том, что, как 

мне кажется, сейчас ведутся дискуссии о том, может ли быть 

движение со стороны организации Правления к тому, чтобы 

сделать это требованием, учитывая, что это была 

рекомендация по политике Фазы 2, и мы поняли вчера от 
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Бекки, что, поскольку Правление не приняло решения по этим 

рекомендациям, в то время как сообщество предложило эти 

рекомендации, возможно, есть некоторые возможности для 

продвижения к обязательной схеме.  Спасибо.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Брайан.  Итак, есть ли возражения 

против предложения о внесении дополнений в текущий 

проект?  Учитывая, что участие в текущем проекте является 

добровольным.  Возражений нет. Фабьен, пожалуйста, 

продолжайте.   

 

FABIEN BETREMIEUX:  Да, Манал, извините, что прерываю.  Я просто хотел спросить, 

можно ли для удобства чтения разъединить некоторые 

предложения в том, что мы уже прочитали?  Так что, я не знаю, 

будет ли это приемлемо, но я думаю, может быть, стоит 

сделать разрыв перед «GAC отмечает», а затем, возможно, 

также отделить, когда, я полагаю, в строке - следующее 

предложение также.  Просто предложение для 

удобочитаемости.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Фабьен.  Да, пожалуйста, сделайте 

разрывы, и это поможет мне также понять, где именно нужно 

остановиться и сделать паузу для комментариев.  На самом 
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деле, мне было интересно, где сделать паузу для 

комментариев.   Да, если мы можем немного прокрутить вниз.  

В нынешнем виде любые коммуникации, помимо самого 

запроса, происходят вне системы.  Информация об одобрении 

или отказе в удовлетворении запросов, сроках ответа и 

причинах отказа будет регистрироваться по выбору 

регистратора.  GAC считает очень важным регистрировать эти 

данные надлежащим образом, так как это поможет обеспечить 

получение надежных и полезных данных для будущей работы 

системы.   GAC также считает, что даже если запрос относится к 

регистратору, который решил не участвовать в системе, 

регистрация такой информации также позволит получить 

полезные данные.  Поэтому система должна включать такую 

функциональность.  Наконец, GAC подчеркивает важность 

включения механизма, позволяющего выполнять 

конфиденциальные запросы правоохранительных органов в 

соответствии с рекомендациями Фазы 2.   Есть ли какие-либо 

комментарии к этому последнему абзацу?  Да, Нидерланды, 

пожалуйста.     

 

НИДЕРЛАНДЫ:  Спасибо, Манал. Это Алиса Хивер (Alisa Heaver), для протокола.    

Что касается последней строки, я не уверена, что именно 

подразумевает эта конфиденциальность, если сторона, 

которая это сделает, если правоохранительный орган подаст 

заявку, в какой степени ICANN будет знать о том, что 
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правоохранительный орган подал эту заявку?    Мне хотелось 

бы знать об этом немного больше, и я понимаю, что мы сейчас 

готовим проект коммюнике, и это скорее информационный 

вопрос, но дело в том, что если ICANN будет знать, какие 

страны подадут заявку, то они будут знать о каждой стране, 

какие заявки, какие WHOIS-запросы они выполняют, и мне 

интересно, действительно ли это то, что все рассматривали в 

настоящее время.  Спасибо.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Алиса.  Итак, есть ли какие-либо 

реакции на этот комментарий?  Я вижу Канаду.  Пожалуйста, 

продолжайте.    

 

КАНАДА:  Спасибо, госпожа Председатель.  Чарльз Нуар (Charles Noir) от 

Канады.  Просто поддержу моего коллегу из Нидерландов, я 

думаю, что это действительно ключевой момент, о котором мы 

должны думать в контексте того, что грядет.  Опять же, я 

соглашусь с моим коллегой, что на данном этапе это, вероятно, 

информативно.    Я не знаю, хотим ли мы в какой-то момент 

узнать больше, но сам GAC, конечно, может быть 

заинтересован в том, чтобы запросы правоохранительных 

органов оставались конфиденциальными, и то, как 

организация или система это делает, будет важно, помимо 

блок-схемы, которая показывает, что это будет зашифровано.   
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Я думаю, что ранее я уже поднимал один из более детальных 

вопросов, с которыми мы сейчас не имеем дела, но о которых 

нам придется задуматься, конечно, в контексте судебных исков 

- потенциально защита или другие адвокаты захотят понять, 

когда были сделаны запросы, кем.  В каком контексте?  

Спасибо.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Канада и Нидерланды.  Итак, 

предлагается ли сейчас отказаться от этого последнего 

предложения?  Или, или вы предлагаете изменить 

формулировку?  После этого у меня будет Крис.    

 

НИДЕРЛАНДЫ:  Я как раз хотел сказать, что, возможно, Крис сможет просветить 

нас первым.    

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, тогда Крис, пожалуйста, вам слово.   

 

CHRIS LEWIS EVANS:  Извините, боюсь, что у меня плохая связь, поэтому я полностью 

не услышал вопрос Алисы.  Поэтому я просто хотел бы узнать, 

можно ли его повторить, чтобы я мог ответить и помочь.  

Спасибо.    
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, пожалуйста, Нидерланды, если вы можете 

повторить.     

 

НИДЕРЛАНДЫ:   Итак, в основном мой вопрос заключался в том, что если 

правоохранительные органы направят запрос через эту 

систему, в какой степени ICANN будет знать о том, что 

правоохранительные органы запрашивают WHOIS-запрос, и 

каков будет эффект, если ICANN будет иметь все эти данные в 

своем распоряжении, да, я думаю, это все.     

 

CHRIS LEWIS EVANS:  Да, хорошо. Отлично, спасибо.  И Крис Льюис Эванс (Chris Lewis 

Evans) для протокола.    Итак, да, я думаю, что последнее 

предложение вызывает озабоченность, и оно было поднято в 

рамках рекомендаций Фазы 2, и я думаю, что оно относится к 

предыдущим записям о регистрации надлежащим или 

соответствующим образом.   Очевидно, что при том, как 

должны быть оформлены запросы WHOIS, система 

запрашивает адрес электронной почты для передачи 

регистратору, а также причину запроса, и обычно, когда мы 

отправляем запросы или правоохранительные органы 

отправляют запрос, в нем указывается, что это расследование 

или вопрос коммерческого доверия, или какой-то другой 

аспект.    Так что если бы все регистрировалось, а некоторые 

аспекты не были бы конфиденциальными или не 
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регистрировались, то могло бы остаться большое количество 

информации, которую правоохранительные органы, 

возможно, не захотят хранить.  Поэтому очень важно, чтобы это 

регистрировалось соответствующим образом и чтобы запросы 

правоохранительных органов имели надлежащий уровень 

конфиденциальности, чтобы правоохранительные органы 

смогли использовать систему.  Спасибо.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Крис.  Итак, Нидерланды, это 

приемлемо или …   

     

НИДЕРЛАНДЫ:  Это Алиса Хивер (Alisa Heaver) от Нидерландов, для протокола.    

Ну, одна часть вопроса до сих пор не решена, и это то, сможет 

ли ICANN увидеть все правоохранительные органы по всему 

миру, которые подали запрос.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, Крис, пожалуйста, продолжайте.   

 

CHRIS LEWIS EVANS: Спасибо.  Крис Льюис Эванс (Chris Lewis Evans), для протокола.  

Итак, в зависимости от уровня входа в систему, и, очевидно, это 

не совсем ясно на данный момент, и... Я думаю, мы слышали 

от членов ICANN, что они еще не думали о запросах 
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правоохранительных органов должным образом или в полной 

мере, но, знаете, если ICANN регистрирует все адреса 

электронной почты, например, вы знаете, что запрос 

правоохранительных органов будет иметь соответствующую 

электронную почту правоохранительных органов, так что они 

смогут выполнить поиск по регистрации, а затем извлечь все 

эти... так что, я полагаю, это зависит от того, как работает вход 

в систему, и как они могут искать в регистрации.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Крис.  И спасибо, Фабьен, за ссылку в чате.  

Да, Канада, пожалуйста, продолжайте.    

 

КАНАДА:  Да, Шарль Нуар (Charles Noire), для протокола.  Спасибо.  Это 

будет мое последнее выступление.  Извините, коллеги.  Вы 

знаете, я думаю, что это не совсем ясный, насколько я 

понимаю, точный ответ на вопрос нашего коллеги из 

Нидерландов.    Конечно, я думаю, что мы можем подумать об 

этом на этапе разработки, и мы, возможно, можем быть 

вовлечены или предложить рекомендацию или что там еще 

может быть запрошено.  Знаете, есть способы разработки 

систем, в которых запрос может быть сделан, но сделан таким 

образом, что он зашифрован и потенциально не 

просматривается самой организацией.  Я уверен, что 

технически существует множество вариантов, которые могут 



ICANN75 – Подготовка коммюнике GAC (3 из 5)                                                                 RU 

 

Страница 13 из 29 
   

быть доступны.    Я думаю, что для Канады в любом случае 

важно понять и просто отметить, что меня вполне устраивает 

последнее предложение в его широком понимании и цель 

коммюнике.  Что мы хотели бы сделать, так это убедиться, что 

мы следим за этим и думаем об этом по мере продвижения, 

потому что это будет очень важно, потому что сами данные о 

запросе, кем, кому и т.д., даже если они будут ограничены, 

также являются потенциально чувствительными.  Спасибо.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Канада.  Итак, я хотела бы получить 

разъяснения по поводу конкретного предложения в 

отношении редактирования, чтобы мы могли двигаться 

дальше.  Есть ли у нас конкретное предложение по решению 

ваших проблем, Нидерландов и Канады? И тогда мы сможем 

посмотреть, сможем ли мы найти компромиссный путь вперед.  

Пожалуйста, Канада.   

 

КАНАДА:   Снова не … Чарльз, для протокола.  Не для того, чтобы что-то 

замедлить, как я уже сказал, я доволен, я думаю, что Канада 

довольна общей целью и нас устраивает то, в каком виде есть 

это предложение.   Я просто поддерживаю мнение, что мы 

должны понять это в будущем, и убедиться, что правительства 

защищены в этом.  Спасибо.    
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Отлично.  Большое спасибо, 

Канада, и очень хорошо.  Хорошо, вы убрали руку?  Велимира, 

пожалуйста, вам слово.   

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Я убрала, потому что понимаю, что это приемлемо для наших 

коллег.  На самом деле я хотела предложить, чтобы также на 

нашем сайте мы обсудили, есть ли у нас дополнительные 

разъяснения на завтра, и это так.  Я с удовольствием обсужу с 

коллегами, которые подняли этот вопрос, можно ли внести 

дополнительные уточнения, чтобы нам было удобнее работать 

с формулировкой, но в остальном мы тоже рады, что она 

остается в таком виде.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Европейская комиссия.  Итак, я 

думаю, мы можем двигаться дальше.   Честно говоря, я 

пытаюсь нацелиться на то, чтобы завершить это сегодня, 

потому что завтрашний день очень рискован.  У нас есть только 

один час, так что, возможно, это будет окончательное чтение 

или что-то в этом роде, но я думаю, что было бы рискованно 

оставлять любой открытый текст до завтра.  Нидерланды, 

пожалуйста, вам слово.    
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НИДЕРЛАНДЫ:  Спасибо, Манал. Это Алиса Хивер (Alisa Heaver), для протокола.    

Я видела предложение Криса в чате, и я думаю, что было бы 

неплохо добавить это в текст.  Но я вполне могу жить с этим 

предложением, так что я просто хотела кое-что уточнить.  

Спасибо.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Нидерланды.  И Фабьен, это связано 

с предложением в чате?     

 

FABIEN BETREMIEUX:   Не напрямую.  Я просто хотел попросить, чтобы мы убедились, 

что текущие правки в этом тексте устраивают всех, чтобы мы 

могли просто подтвердить их.  И даже если мы можем 

вернуться позже, чтобы исправить это, по крайней мере, мы 

могли бы подтвердить, что все различные предложения в этом 

тексте были приняты. Итак, это не связано напрямую, но 

[неслышно].    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Фабьен.  И я просто читаю Криса в 

чате, можем ли мы рекомендовать, чтобы PSWG занялась этим 

вопросом?  Или чтобы ICANN взаимодействовала с PSWG по 

этому вопросу?  Итак, спасибо, Крис, и, по крайней мере, у нас 

теперь есть запасной сценарий.  Если мы не получим 

консенсусного предложения, то я думаю, что все смогут жить с 
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этим текстом, и спасибо за гибкость.   Если мы получим что-то, 

с чем все согласятся, мы сможем легко вставить это, поэтому, 

пожалуйста, не стесняйтесь участвовать и держите нас в курсе, 

если есть что-то, что мы можем включить в коммюнике.   Итак, 

к вопросу Фабьена.  Мы согласны принять текст, и я думаю, что 

все в порядке?  Я не вижу никаких просьб о предоставлении 

слова, Фабьен, поэтому я думаю, что мы можем принять текст 

и двигаться дальше.   Теперь, что касается злоупотребления 

DNS, GAC высоко оценивает усилия, предпринятые для 

продвижения предложений по смягчению последствий 

злоупотребления DNS, и, рассматривая множество доступных 

путей борьбы с этой угрозой, мы подчеркиваем техническую 

роль ICANN в поиске решений и с нетерпением ждем 

окончательного отчета малой группы Совета GNSO по этому 

вопросу, чтобы обсудить последующие шаги.   GAC высоко 

оценивает текущие усилия ICANN и сообщества, связанные со 

злоупотреблением DNS, смягчение последствий 

злоупотребления DNS по-прежнему остается вопросом, 

вызывающим озабоченность GAC, и мы подчеркиваем 

важность развития текущей работы, которая включает 

эффективное информирование и реагирование на 

злоупотребления DNS.   Эта тема особенно важна с учетом 

текущей деятельности, связанной со следующим раундом 

новых gTLD.  GAC ранее заявлял, что проблема 

злоупотреблений DNS должна решаться в сотрудничестве с 

сообществом ICANN и корпорацией ICANN до запуска второго 
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раунда новых gTLD, и отметил, что поддерживает разработку 

предлагаемых положений договора, применимых ко всем 

gTLD, для улучшения реагирования на злоупотребления DNS. А 

это выдержка из коммюнике GAC ICANN70.  GAC также признал 

потенциальную роль целенаправленных процессов 

разработки политики для улучшения контрактов на ICANN74.   

GAC проанализировал многочисленные действия, 

предпринимаемые сообществом ICANN для решения 

проблемы злоупотребления DNS, включая проект отчета малой 

группы по DNS для Совета GNSO, предстоящий документ для 

обсуждения, подготовленный Палатой сторон, связанных 

договорными обязательствами, по вопросу о вредоносных и 

взломанных доменах.  Обзор последних сообщений о 

злоупотреблениях и освещение добровольных инициатив по 

измерению … можно прокрутить вниз? Об измерении и 

отчетности.   Один из членов GAC представил презентацию, 

посвященную проблемам повторяющихся злоупотреблений со 

стороны владельцев доменов при переходе от доменного 

имени к доменному имени, и отметил, что отсутствие ясности 

в договорах с регистраторами затрудняет эффективное 

реагирование на такие злоупотребления.  Также обсуждалась 

потенциальная работа сообщества, которая могла бы быть 

направлена на разработку улучшенных положений договоров 

для рассмотрения ICANN, а также сфера злоупотреблений DNS, 

которая может быть рассмотрена в рамках полномочий ICANN.   

Итак, любые комментарии, и я уже вижу выделенный текст.  
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Итак, Фабьен, если вы можете помочь нам с уже 

существующими комментариями в документе Google?   

 

FABIEN BETREMIEUX:  Есть комментарий по замене «проанализировал» во втором 

абзаце [неслышно], мы признаем и приветствуем.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  И предложение перенести ссылку в сноску 

для удобочитаемости.   И я вижу Европейскую комиссию, 

пожалуйста.  Велимира, вам слово.  

  

ЕВРОКОМИССИЯ:  Извините, Манал, что я снова беру слово.  Я думаю, что среди 

всех нас, кто готовит проект, возникло недопонимание, потому 

что на самом деле мы получили некоторые предложения от 

коллег из Великобритании по этому вопросу, и, насколько я 

понимаю, мы должны были прокомментировать предложения 

наших коллег из США, а также вставить предложения от 

Великобритании, поэтому мне потребуется некоторое время, 

чтобы сравнить то, что прислали наши коллеги из 

Великобритании, и посмотреть, как это сочетается с тем, чего 

не было в документе Google.    Поэтому в свете этого я просто 

хотела проинформировать вас, чтобы вы могли лучше понять, 

как мы можем продвигаться дальше, но я не смогу сделать это 

прямо сейчас, потому что мне нужно сначала посмотреть, как 
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это читается в сравнении со всеми материалами, которые я 

получила.  Спасибо.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Велимира.  Тогда давайте отложим 

это до последней сессии после перерыва.  Египет поднял руку?     

 

ЕГИПЕТ:   Спасибо.  Это Абдулла ... для протокола.  У меня вызывает 

некоторое беспокойство смягчение последствий 

злоупотреблений DNS.  Позвольте мне привести пример, 

сначала один [неразборчиво] пытался выхватить мою сумку, я 

позволил ему, поэтому я скажу ему, что, пожалуйста, 

подождите, пока я вызову полицию.  Я хочу сказать, что мы 

должны быть проактивными в плане смягчения таких 

злоупотреблений, особенно в том, что большинство доменных 

имен, которые я пробовал здесь через собрание ICANN.  Когда 

я пытаюсь проверить WHOIS, я нахожу доменные имена, 

которые [неслышно] компания пыталась использовать в 

качестве смягчающего фактора для таких злоупотреблений.  

Посмотрите на Facebook, на приложения социальных сетей, 

которые имеют большой трафик для этого. Важно предсказать 

или показать, что есть что-то, что злоупотребляет моим 

приложением, прежде чем идти сообщать в ICANN или любую 

другую систему.  Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, так есть какие-либо конкретные 

предложения по тексту или просто комментарии?     

 

ЕГИПЕТ:  Да, просто комментарий.  Нам нужно внести в него правки, 

одну строчку здесь, что нам нужно реагировать проактивно, а 

не активно.  Я хочу, чтобы что-то предсказывало, какое-то 

программное обеспечение предсказывало, что это 

злоупотребление, автоматически сообщало, и какое-то 

смягчение принимало это автоматически.  Я не хочу сообщать 

после того, как [неслышно] было сделано.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо.  Я приняла к сведению ваше замечание, но 

мы пытаемся завершить работу над текстом.  Я не уверена, 

сможем ли мы уложиться, но опять же, мы откладываем это на 

последнюю сессию, так что, возможно, мы сможем 

рассмотреть это в перерыве, и посмотрим, сможем ли мы 

уложиться или нет.   В связи с этим, если мы можем перейти 

вниз, пожалуйста, есть ли что-нибудь, что мы не прочитали?  

Итак, есть текст об интернационализированных доменных 

именах и универсальном принятии, и он гласит: GAC 

приветствует и поощряет дальнейшее внедрение 

универсального принятия для лучшего использования 

интернационализированных доменных имен, адресов 

электронной почты, интернационализации и новых доменов 
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общего пользования верхнего уровня для ускорения прогресса 

разнообразия в сети.    Признавая важность универсального 

принятия, GAC направил запрос на должность посредника по 

взаимодействию в Группе управления по универсальному 

принятию и председателя Рабочей группы по универсальному 

принятию IDN, призывая дополнительных членов GAC 

присоединиться к деятельности по универсальному принятию.   

Есть комментарии по этой части об универсальном принятии?  

Да, Николас, пожалуйста, вам слово.    

 

ПАРАГВАЙ:  Спасибо, госпожа председатель.  Вы просто не видели мою 

поднятую руку раньше в чате, где я нахожусь.  Можем ли мы 

вернуться немного назад, потому что у меня есть некоторые 

предложения по тексту.  Не могли бы вы прокрутить немного 

вверх, пожалуйста?   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, еще раз, не могли бы вы дать нам секунду, если 

мы сможем закончить это, а потом подняться?  Мне очень 

жаль, что я упустила вашу руку.  Искренние извинения.    

 

ПАРАГВАЙ:  Конечно, без проблем. Пожалуйста, продолжайте.      
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Итак, Найджел, это по интернационализированным 

доменным именам?     

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Да, большое спасибо, Манал.  Да, мне просто интересно.     Я 

начал что-то печатать.  Можем ли мы также признать и 

отметить День универсального принятия.  Вы помните, во 

время звонка, который мы провели по вопросу об 

универсальном принятии перед конференцией ICANN, был 

признан День универсального принятия, я думаю, в феврале, я 

проверю дату, вы знаете, это было важно, поэтому я думаю, 

возможно, мы могли бы просто отразить это в тексте.  Спасибо.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Великобритания. Хорошее 

предложение, если вы можете помочь с фразой в этом 

отношении, это было бы здорово.  И я вижу, что Роб поднял 

руку, пожалуйста.  

 

ROBERT HOGGARTH: Спасибо, Манал.  Роберт Хоггарт (Robert Hoggarth) от персонала 

поддержки GAC.  Второй абзац говорит о том, что GAC направил 

запрос во время конференции, в то время как на самом деле, 

мы, персонал, обратились к волонтерам до конференции, 

поэтому я не уверен, хотите ли вы это отразить, но в настоящее 

время там говорится, что запрос был направлен во время 

конференции.  Спасибо.    



ICANN75 – Подготовка коммюнике GAC (3 из 5)                                                                 RU 

 

Страница 23 из 29 
   

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, определенно, это было не во время конференции, 

так что не могли бы вы помочь нам исправить формулировку?     

 

ROBERT HOGGARTH:  Спасибо.  Я бы предложил, что «GAC ранее распространил или 

до ICANN75 GAC распространил запрос», а затем в конце мы 

можем сказать «приветствует дальнейшие ответы от членов 

GAC».    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Итак, с этим небольшим исправлением и с 

предложением Найджела добавить фразу о том, что мы 

приветствуем День универсального принятия, о котором нам 

сообщили во время вебинара GAC, есть еще какие-либо 

комментарии по этой части?    Хорошо, замечаний нет. Тогда 

Парагвай, пожалуйста, еще раз искренне извините, если мы не 

заметили вашей поднятой руки, и если мы можем прокрутить 

вверх.  Какая это часть, Нико?   

 

ПАРАГВАЙ:  Спасибо, госпожа председатель.  Во втором абзаце я бы 

предложил, если моя уважаемая коллега из США не против, 

стереть первое предложение во втором абзаце, ту часть, где 

говорится: «GAC высоко оценивает текущие усилия ICANN и 

сообщества, связанные со злоупотреблением DNS», и все, 

потому что это уже было упомянуто в первом абзаце.  Это, 
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конечно, если США не против.    И сразу после этого, и опять же, 

если мой коллега из Японии не против, стереть первую часть 

третьего абзаца.  Часть, которая гласит: «GAC рассмотрел 

множество действий, предпринимаемых сообществом ICANN 

для решения проблемы злоупотребления DNS, включая проект 

отчета малой группы для Совета GNSO, предстоящий 

дискуссионный документ от Палаты сторон, связанных 

договорными обязательствами, вредоносные и взломанные 

домены, обзор последних сообщений о злоупотреблениях и 

освещение добровольных инициатив по измерению и 

отчетности».   Знаете, извините, для большей ясности я бы, 

если мой коллега из Японии не против, рекомендовал бы 

стереть и эту часть.  Спасибо, госпожа председатель.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Парагвай.  Итак, давайте 

рассмотрим их по порядку.  Есть ли возражения против 

удаления первого предложения?  Я не вижу возражений со 

стороны США, и это кажется повторением, так что спасибо.   

Теперь Япония, есть ли возражения против удаления части, 

выделенной о, нет.  Есть еще выделенная часть?  Если можно, 

выделите.  Да, да, Япония, пожалуйста.   

 

ЯПОНИЯ:  Нет возражений против предложенного удаления, спасибо.   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо.  Итак, если мы можем удалить и эту 

часть?  Спасибо с пониманием того, что позже мы можем 

получить комментарии от Европейской комиссии и по этой 

части.   Итак, Роб или Фабьен, что нам нужно сделать за 

оставшиеся 5 минут?     

 

ROBERT HOGGARTH:   Спасибо, Манал.  Я предоставлю Фабьену и Бенедетте 

возможность обсудить в режиме онлайн все, что касается 

других частей документа.  Спасибо.   

 

FABIEN BETREMIEUX:  У нас есть новая версия текста Рабочей группы по вопросам 

регионов с недостаточным уровнем обеспеченности услугами 

и раздел по внутренним вопросам.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, и у нас также есть часть о цифровом …, извините, 

если вы можете прокрутить вниз.  Я забыла название.    

 

ROBERT HOGGARTH:  Цифровая ...       

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Цифровая интеграция и подключение к Интернету.  

Итак, давайте сначала пройдемся по этой части, потому что 
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Рабочая группа по вопросам регионов с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами просто отчитывается.  Я 

надеюсь, что это не вызовет разногласий.    Итак, текст гласит: 

«В продолжение сессий по наращиванию потенциала, 

состоявшихся 17 и 18 сентября 2022 года, GAC принял к 

сведению представленные данные и цифры, указывающие на 

высокий уровень концентрации глобальной индустрии DNS в 

определенных географических регионах.    Члены GAC 

признают тот факт, что предыдущий раунд gTLD имел 

географическую концентрацию в первую очередь, как 

отражение цифрового неравенства, и призвали Правление 

ICANN и сообщество в целом изучить новые и дополнительные 

действия с целью содействия преодолению цифрового 

неравенства внутри стран и между ними для обеспечения того, 

чтобы все возможности в отношении подачи заявок на gTLD  

были в равной степени распределены между всеми 

регионами, а также для содействия более сбалансированному 

распределению заявок на gTLD, регистратурами и 

регистраторами среди регионов». 

  «GAC также отметил замечания председателя Правления 

ICANN и президента ICANN о существующих пробелах в 

глобальном доступе к Интернету и возможности подключения.  

GAC признает, что устранение этих пробелов и преодоление 

цифрового разрыва должно стать приоритетом для всего 

интернет-сообщества.  Основываясь на опыте, полученном в 
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результате беспрецедентного предоставления финансовой 

поддержки для доступа к Интернету в Украине, GAC призывает 

Правление ICANN разработать более всеобъемлющую 

структуру для предоставления финансовой, технической 

поддержки и поддержки в наращивании потенциала для 

содействия доступу к Интернету и подключению в 

развивающихся и недостаточно обслуживаемых регионах, а 

также в странах, находящихся в особо уязвимом или 

бедственном положении.   GAC сообщил Правлению ICANN о 

своей заинтересованности в тесном участии в ранней 

разработке следующего цикла стратегического планирования 

на период 2026-2030 гг. как более эффективного средства 

влияния на процесс в соответствии с … » можно прокрутить?  «В 

соответствии со своими основными приоритетами».   Итак, есть 

комментарии?  И Роб, я полагаю, что это старая рука, верно?  

Хорошо. Бразилия, пожалуйста, вам слово.  

 

БРАЗИЛИЯ:  Извините, последний абзац, который мы отнесли к 

стратегическому планированию, я не уверен, что это лучшее 

место.  Мы поместили его туда, потому что это был вклад, но 

он будет ниже по [неразборчиво]. Самый последний абзац. 

Потому что на самом деле речь идет не о цифровой 

доступности, подключении к Интернету.   Это больше относится 

к стратегическому планированию.  Я не знаю, подходит ли это 

к оперативным вопросам или чему-то подобному.  Неважно.  
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Если это останется там, то все будет хорошо.  Я не знаю, лучший 

ли это вариант.       

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так может быть, да, если позволите, я предложу, чтобы 

у нас был отдельный заголовок для этой части, как мы сделали, 

например, для Универсального принятия?   

 

БРАЗИЛИЯ:  Можно, конечно.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Есть ли возражения против отдельного заголовка об 

интересе GAC к стратегическому планированию?    

 

FABIEN BETREMIEUX:  Когда мы упомянули о встрече с Правлением, там нет 

подробностей о том, что обсуждалось, верно, потому что там 

говорится о … да, да, да.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, на двусторонней встрече с Правлением мы 

упомянули только повестку дня, но стенограмма этой 

конкретной встречи будет приложена к коммюнике.     
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FABIEN BETREMIEUX:  Нет проблем в том, чтобы оставить все как есть, это просто для 

структурирования, для лучшей структуры текста, но ничего 

страшного, если это останется там.  Никаких проблем.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо, тогда я прочитаю это более внимательно и 

посмотрю, нужен ли нам отдельный заголовок, и спасибо за 

гибкость.  Мне нужно проверить во время перерыва, но я 

думаю, что мы уже прочитали, по крайней мере, сделали одно 

чтение всего, что есть в Коммюнике, и мы просто ожидаем 

отзывов от Европейской комиссии по части о злоупотреблении 

DNS.  У нас будет 30-минутный перерыв, и, пожалуйста, 

вернитесь в половине.  Спасибо.  

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


